

## **Tagesordnungspunkt 7.8** **Situation Freizeitplätze**

Im Bereich „Schönste Weinsicht“ halten sich in den Abendstunden ab 20.30 Uhr regelmäßig viele Leute auf und hinterlassen ihren Müll, z. B. Bierflaschen. Die Ortsgemeinde möchte dennoch keine Mülleimer dort aufstellen, um nicht noch dazu einzuladen, Müll mitzubringen. Die Gemeindearbeiter räumen 1 x wöchentlich auf.

Am Gefach sieht Ortsbürgermeister Schumacher keine Möglichkeiten mehr, die Park- und Müllsituation in den Griff zu bekommen. Angebrachte Eisenstangen wurden abgeflext. Der Ortsgemeinderat regt an, das Ordnungsamt einzuschalten, um ggf. Ordnungsgelder wegen unerlaubten Parkens zu verhängen und so die Lage möglicherweise in den Griff zu bekommen.